

Decenas de familias participan en los juegos didácticos del Poblado de la Igualdad con el fin de promover una educación igualitaria entre los más pequeños

Los niños han jugado en las actividades organizadas en el parque de La Barbera ejerciendo tareas domésticas y profesiones laborales de manera indistinta con el fin de no crear estereotipos de género.

Decenas de familias participaron ayer en el Poblado de la Igualdad, una jornada lúdica y didáctica organizada por la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad que pretende promover la educación de los más pequeños en términos de igualdad y corresponsabilidad entre géneros. Los niños jugaron en diversas actividades en el parque de La Barbera en las que ejercían tareas domésticas y profesiones laborales con el fin de aprender que no existen estereotipos de género y que cualquier tarea y profesión puede ser desarrollada por cualquier persona, independientemente de su sexo. Para ello, se recrearon estancias de un hogar, donde los niños asumían tareas como planchar, lavar y cocinar, y talleres donde podían convertirse en cualquier tipo de profesional, según sus gustos y aspiraciones.

Noticia publicada el 26 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Igualdad.

